

Tablet-Treff bietet Zugang zum Internet

Studierende leiten Senioren ohne Vorkenntnisse beim Umgang mit dem Tablet an

Hofstede. Die Quartiersentwicklung in Hofstede lädt am Dienstag, 15. März, um 16.30 Uhr zum Tablet-Treff ins Johanneshaus, Hordeler Straße 3, ein. Der Tablet-Treff ist ein einfaches Angebot für Seniorinnen und Senioren, die sich ohne digitale Vorkenntnisse mit dem Internet beschäftigen möchten.

Spielerischer Einstieg

Dazu wurde über Studierende der TU Dortmund eine einfache Lösung entwickelt, die den Zugang ohne Vorkenntnisse möglich macht. Sie bietet Senioren einen spielerischen Einstieg.

Den Teilnehmern werden vor Ort Tablets mit dem Programm zum Testen zur Verfügung gestellt. Es können aber auch eigene Geräte mitgebracht werden. Zu dem Ange-

bot auf dem Tablet gehören u.a. Gesellschaftsspiele, aktuelle Nachrichten, Bewegungsangebote und eine Vernetzung mit anderen Teilnehmern.

Der Tablet-Treff ist entstanden in einer Kooperation mit der Evangelischen Hochschule RWL Bochum, Studierenden der TU Dortmund und der Quartiersentwicklung in Hofstede. „Ziel ist es die Anwendung so einfach wie möglich zu machen und ein Interesse für digitale Medien zu wecken. Die Entwickler sind bei den Treffen mit dabei und erklären den Teilnehmern die Nutzung“, so Quartiersmanagerin Heike Rössler.

Jeder kann mitmachen und es ausprobieren. Die Fragen in der Anwendung, die Interessen und die Erfahrungen der Teilnehmer werden



Studierende führen Senioren im Johanneshaus in den Umgang mit dem Tablet ein.

FOTO: HEIKE RÖSSLER

im Anschluss in die Weiterentwicklung des Programms mit eingebunden, um die Anwendung noch weiter zu vereinfachen. Interessierte

Senioren können sich bei Quartiersmanagerin Heike Rössler unter ☎0157 34 36 08 27 anmelden und weitere Informationen erhalten.